

## Danrem 082/CPYJ Terima Silaturahmi Ketua LVRI Kabupaten Mojokerto

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 4, 2021 - 13:22



KOTA MOJOKERTO - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto menerima kunjungan silaturahmi Ketua LVRI Kab. Mojokerto Letkol (Purn) H. Budi Laksana, SH di Loby Makorem 082/CPYJ, Jumat (4/6/2021).

Danrem 082/CPYJ menyambut kehadiran Ketua LVRI Kabupaten Mojokerto beserta pengurus sekaligus menyampaikan ucapan selamat datang dan terima kasih atas kunjungan pengurus LVRI Kabupaten Mojokerto.

"Selamat datang dan terima kasih kepada bapak-bapak pengurus LVRI Kab. Mojokerto yang telah berkenan untuk berkunjung di Makorem 082/CPYJ. Saya mohon maaf, seharusnya kami yang berkunjung ke Bapak- Bapak karena Bapak- Bapak adalah orang tua kami"ungkap Danrem.

Sementara itu Ketua LVRI Kab Mojokerto, Letkol (Purn) Budi Laksana menyampaikan ucapan terima kasih kepada Danrem yang telah menerima kehadiran kami dengan begitu baik, dan Ketua LVRI juga menyampaikan maksud dan tujuannya berkunjung ke Makorem 082/CPYJ.

"Kunjungan kami ke Makorem ini selain silaturahmi, juga sekaligus untuk memelihara dan meningkatkan komunikasi serta koordinasi dengan Komandan Korem 082/CPYJ, Kami juga akan melaporkan bahwa di Kabupaten Mojokerto telah terbentuk pengurus DPC LVRI Kab. Mojokerto, hanya sampai sekarang kepengurusan ini belum dilantik," ujarnya.

Lanjut Ketua LVRI, Selain itu kami juga mohon untuk bisa dikomunikasikan dengan Pemerintah Daerah khususnya Bupati Mojokerto tentang keberadaan kami, karena ternyata ada pejabat pemerintah daerah yang tidak mengetahui apa itu Veteran. Kami juga mohon petunjuk dan arahan dari Bapak Danrem tentang waktu dan tempat pelantikan kami," tambahnya.

Danrem 082/CPYJ menyambut baik maksud dan tujuan tersebut diatas, dan berjanji akan mengkomunikasikan dengan Pemerintah Daerah khususnya Kab Mojokerto. Untuk tempat pelaksanaan pelantikan Danrem 082 menawarkan Pendopo Griya Paramitra Cikaran sebagai tempat pelantikan. Tawaran itu disambut baik oleh pengurus LVRI dan disepakati pelantikan DPC LVRI Kab. Mojokerto akan dilaksanakan tanggal 22 Juni 2021 di Pendopo Griya Paramitra Cikaran.

"Terkait adanya pejabat yang tidak mengetahui keberadaan Veteran, Danrem sangat menyayangkan. "Kita bisa hidup di NKRI ini berkat perjuangan para Veteran," jelas Danrem.

Dalam kunjungan ini Ketua LVRI didampingi Mayor (Purn) Marso, Peltu (Purn) Bambang Sugeng dan Peltu (Purn) Katimin.

Sedangkan yang mendampingi Danrem 082/CPYJ Kasiter Korem 082/CPYJ Mayor Andri Risnawan (Penrem/Jon)